

Kinder spielen für Senioren

Generationentreff an der Annabergstraße: Kita-Kinder des Familienzentrums "Schatzkiste" haben gestern die Senioren im benachbarten Amalie-Sieveking-Haus besucht. Die lauen Temperaturen erlaubten es, dass die Gäste ihre frühlingshaft-österliche Auf-

führung auf der Terrasse zeigen konnten. Zur Belohnung durften die Mädchen und Jungen danach kleine Spielzeuge im Garten suchen. Die Kita-Kinder sind regelmäßig bei den Senioren zu Gast – Ausdruck der gegenseitigen Wertschätzung.